



# Der Heilige Stuhl

---

PAPST FRANZISKUS

**ANGELUS**

*Petersplatz*

*Sonntag, 16. Oktober 2016*

**[Multimedia]**

---

Am Ende [dieser Messfeier](#) möchte ich euch alle herzlich grüßen, die ihr aus verschiedenen Ländern gekommen seid, um den neuen Heiligen die Ehre zu erweisen. Ein ergebener Gedanke gilt besonders den offiziellen Abordnungen aus Argentinien, Spanien, Frankreich, Italien und Mexiko. Das Beispiel und die Fürsprache dieser leuchtenden Zeugen mögen das Bemühen eines jeden in seinen jeweiligen Bereichen der Arbeit und des Dienstes stützen, zum Wohl der Kirche und der Zivilgesellschaft.

Morgen wird der Welttag gegen die Armut begangen. Wir wollen unsere moralischen und wirtschaftlichen Kräfte einen, um gemeinsam die Armut zu bekämpfen, die viele Brüder und Schwestern entwürdigt, kränkt und tötet, und daher wollen wir eine ernsthafte Politik für Familie und Arbeit verwirklichen.

Der Jungfrau Maria empfehlen wir all unsere Anliegen, besonders unser inständiges und eindringliches Gebet für den Frieden.